## **Kurz** notiert



Marius Hoffmann.

Foto: Verein

## Marius Hoffmann mit zwei Bestleistungen

Schutterwald (uw). Mit persönlichen Bestleistungen zeigte sich Marius Hoffmann (M14) vom LFV Schutterwald am Samstag bei den badischen Leichtathletik-Meisterschaften der Schüler A in Baden-Baden in Topform. Beim Stabhochsprung verbesserte er sich um 30 Zentimeter und wurde mit einer Höhe von 2,70 m Vierter. Den dritten Platz verpasste er nur wegen eines zusätzlichen Fehlversuchs. Auch im Diskus verbesserte er seine Bestleistung um drei Meter auf 32,93 m und erreichte den fünften Platz.